

OISEAUX UNIQUES AU MONDE

ÉMISSION : 5 JUIN 1991
 ISSUE : JUNE 5, 1991



KOTE'UTE'U - Martin chasseur paumotu
Halcyn gambieri (oustalet) Taille: 17 cm

Ce magnifique oiseau de petite taille habite désormais seulement l'île de Niau aux Tuamotu. Disparu depuis longtemps des îles Gambier, il vit dans les forêts et les cocoteraies où il se nourrit d'insectes et de lézards.

Un changement important dans l'équilibre écologique de Niau (introduction d'animaux ou destruction d'une partie de la forêt, pourrait entraîner sa disparition définitive.

Il figure parmi les espèces protégées dont la chasse le colportage et la détention sont interdits.

VINI URA - Lori de Kuhl - Vini Kuhlii (Vigors) Taille: 18 cm

Le Vini Ura habite les régions boisées du littoral, sur les collines de l'intérieur et dans les jardins de Rimatara aux îles Australes. Cette perruche se nourrit principalement de fruits.

Il figure parmi les espèces protégées dont la chasse, le colportage et la détention sont interdits.

KOTE'UTE'U - The Tuamotuan Wood King Fisher
Halcyn gambieri (oustalet) Size: 17 cm

This magnificent, small-sized bird now lives exclusively in the Island of Niau, in the Tuamotus. It disappeared from the Gambier Islands long ago and lives in the forests and coconut groves, where insects and lizards are its staple food.

A major change occurring in the ecological equilibrium of Niau (introduction of animals or destruction of part of the forest) would mean that the species could disappear for good.

Consequently, the Tuamotuan King Fisher is listed among the protected species, the hunting, carrying and possession of which is prohibited.

VINI URA - The Lori of Kuhl - Vini kuhlii (Vigors) Size: 18 cm

The Vini Ura lives in the coastal wooded areas, in the hills inland and in the gardens of Rimatara, in the Australs. This parakeet lives mainly on fruit.

This type of bird is listed among the protected species, the hunting, carrying and possession of which is prohibited.

SPECIFICATIONS

FORMAT	26 X 36
Size	Vertical
Planches de	25 timbres
Sheet	25 stamps
Tirage	Polynésie 300.000 de chaque
Drawing	Métropole 20.000 de chaque
Procédé/Imprimerie	OFFSET - CARTOR
Printing	
Réalisation	Photos B. PETIT
Production	

N° Catalogue
Catalog number
Enveloppe 1er Jour
First Day Cover
Coin(s) daté(s)
Bloc of four
Date de retrait
Withdraw
Observations :

• Prochaine émission :

CENTENAIRE DE L'ARRIVÉE DE PAUL GAUGUIN A TAHITI - Valeur 700 F - Date d'émission : 9 JUIN 1991